

11 de diciembre de 2025

Estimadas Familias, Educadores y miembros de la comunidad del Distrito Escolar Independiente de Connally:

Este comunicado es para compartir una decisión importante sobre el Distrito Escolar Independiente de Connally. Como Comisionado de Educación, mi responsabilidad es garantizar que cada niño en Texas tenga acceso a una educación de calidad que los prepare para el futuro. Ese compromiso, y mi creencia de que los estudiantes son lo primero, guía cada decisión que tomo.

Después de una revisión exhaustiva del desempeño académico, los sistemas y el liderazgo del Distrito Escolar Independiente de Connally, he decidido nombrar un consejo de administradores y un conservador para ayudar al distrito a mejorar. El Distrito de Connally ha enfrentado desafíos persistentes que afectan el aprendizaje de los estudiantes. Dos campus, Connally Junior High y Connally Elementary, han recibido cinco calificaciones consecutivas inaceptables en el ámbito académico, y en los últimos años, casi todos los campus del distrito han obtenido calificaciones reprobatorias.

Según la ley estatal, cuando un campus tiene cinco calificaciones inaceptables consecutivas, se requiere tomar medidas. Las opciones incluyen cerrar los campus o nombrar una junta de administradores para gobernar el distrito. Después de una cuidadosa consideración, creo que nombrar una junta y un interventor ofrece la mejor oportunidad para estabilizar el distrito y mejorar los resultados académicos de los estudiantes. Aunque los cambios no ocurrirán de la noche a la mañana, esta decisión inicia un proceso estructurado y transparente que se desarrollará en los próximos meses.

Esta decisión no se tomó a la ligera. Un solo año de rendimiento inaceptable a menudo significa que menos de un tercio de los estudiantes alcanzan el nivel de grado y menos de la mitad logra el progreso esperado. Cuando esto ocurre año tras año, los estudiantes pierden aprendizajes esenciales, lo que crea brechas educativas que limitan las oportunidades futuras. Varios años de calificaciones bajas muestran que el distrito no ha tomado las medidas necesarias para cumplir su misión principal: educar a los estudiantes. Sin cambios significativos, estos patrones continuarán, y eso es algo que no podemos permitir.

También quiero reconocer que este es un problema sistémico, y no refleja la dedicación de los educadores y el personal del Distrito Escolar Independiente de Connally. Su compromiso será esencial mientras trabajamos juntos para fortalecer la enseñanza y el liderazgo.

La junta de administradores incluirá a padres, líderes locales y profesionales que representen a la comunidad del Distrito Escolar Independiente de Connally. Un conservador proporcionará supervisión durante la transición. La ley estatal también me exige nombrar a un superintendente una vez que la junta esté conformada. El liderazgo actual permanecerá hasta la primavera de 2026, cuando se anuncien tanto la junta como el superintendente.

TEA está aceptando solicitudes para aquellos interesados en servir en la junta de administradores hasta el 31 de enero del 2026. También organizaremos una reunión comunitaria para compartir detalles y responder preguntas. Visite tea.texas.gov/board-of-managers para obtener más información.

Nuestra responsabilidad compartida es garantizar que cada niño en el Distrito Escolar Independiente de Connally tenga la oportunidad de aprender y prosperar. Gracias por su compromiso con ese objetivo. Juntos, podemos crear un cambio duradero y un futuro más brillante para todos los estudiantes.

Atentamente,



Mike Morath
Comisionado de Educación